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報 告 協 議 事 項

１ 全国学力・学習状況調査の結果について

２ 指導要録作成及び管理等における諸規定の一部改訂について

３ 服務規律の厳正確保について

４ 文部科学省委託「学びにおける先端技術の効果的な活用に関する実証

事業」について

５ 学校における働き方改革取組方針に基づく各指標の状況について

６ 避難確保計画について

７ その他



【 議 事 録 】

日程第１ 開会                       （午前 9時 30 分開会）

教育長）

それでは、今日の議題はお手元のとおりでございますが、報告協議事項７のその他につい

ては、どのような報告協議を行うこととしていますか。また、報告協議のうち公開になじま

ないものがあれば最後に回して審議したいと思いますが、いかがいたしましょうか。

教育次長)

   その他については、学校適正配置について、前回開催した教育委員会議後の地域等への説

明会について報告させていただきます。

（意見なし）

教育長）

   はい、それでは、日程のとおりに進めさせていただきたいと思います。

日程第２ 教育長報告

   

（以下の項目について報告）

１ ９月～１０月の学校等の状況

① 人材育成・交流センター起工式（8月 27 日）加計体育館隣

② ９月定例議会開会（9月 3日）～16 日

③ 上殿連合自治会役員との学校適正配置説明会（9月 10 日）上殿コミュニティ

④ 小中学校運動会・体育祭 11 日加計中・安芸太田中 12 日上殿小・戸河内小

⑤ 文部科学省先端事業第１回研究推進協議会（9月 21 日）Web 会議

⑥ 筒賀保・小運動会（10 月 2 日）

⑦ 【予定】加計小運動会（5月 10 日）Web 会議

⑧ 【予定】第９回科学アカデミー（小 5～中 3年生 10 月 16 日）エコ学習室

⑨ 【予定】民音コンサート（太鼓 10 月 18 日）加計小体育館

２ ９月定例議会開会（9月 3日）～16 日

  （一般質問）

① 矢立議員 学校統合問題について

② 斉藤議員 森の幼稚園の具体化と進捗状況について

③ 小島議員 第３次学校適正配置計画と現状について

④ 津田議員 広島県文化財保存活用大綱の作成に係る本町文化財の保存と活用につい

       て

   

３ 上殿連合自治会役員との学校適正配置説明会（9月 10 日）



４ 民音コンサート（太鼓 10 月 18 日）について

  「民音」一般財団法人民主音楽協会

  和楽器ユニット「AUN＆HIDE」による民音学校コンサート

５ 全国学力学習状況調査から 学校及び家庭における読書活動の推進

  ・具体的な改善点は着実に実行することと同時に、各個への取組みを中心にし、保護者

への説明と具体的な改善策を行うこと。

・学力調査を実施した後のフォローについて、保護者の願いに確実に応えること。

・具体的な読書活動推進の方策を実施する。

  

６ 服務規律の徹底について

    ・セクハラ、飲酒運転等の未然防止

    ・交通違反や交通事故の未然防止

日程第３ 報告・協議

教育長）

報告協議１ 全国学力・学習状況調査の結果についてを議題とします。事務局から説明を

お願いします。

山本主幹）

   （全国学力・学習状況調査の結果について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

    

清胤委員）

   読書については、底力になっていくものではないかと感じており、中学校になってから学

力・学習調査結果が落ちていることは底力がないから長続きしていかないものだと思われ、

読書で読解力等を養うことが必要です。家庭では読書する時間が取れないと思われますの

で、放課後子ども教室で読書時間を取っていただくことが早道ではないでしょうか。

江川課長補佐）

   現在、放課後子ども教室においては、読書時間を取られておりません。放課後児童クラブ

において、県立図書館から本を借り、子ども達に提供を行うなど読書を進めているところで

す。現在、司書において学校図書館のリニューアルを進めており、子ども達の読書機会を広

めていくよう取り組んでいきたいと考えています。

教育長）

   他にご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議２ 指導要録作成及び管理等における諸規定の一部改訂についてを議題としま

す。事務局から説明をお願いします。



山本主幹）

   （指導要録作成及び管理等における諸規定の一部改訂について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

池野委員)
      実際に登校できない状況で、即時に対応できるものであるのか。今年度においてオンライ

ン授業を実施した時間数はどれくらいあるのですか。

山本主幹)
      対応できるよう進めているところです。オンライン授業時間については、各学校において

把握、記録されているところです。

教育長）

   他にご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議３ 服務規律の厳正確保についてを議題とします。事務局から説明をお願いしま

す。

林主幹）

   （服務規律の厳正確保について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

清胤委員）

   会計年度任用職員とありますが何かの先生なんでしょうか。

林主幹)
      学校に勤務している職員となっていますので、何らかの教科を受け持っている職員である

と思われます。

教育長）

   他にご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議４ 文部科学省委託学びにおける先端技術の効果的な活用に関する実証事業に

ついてを議題とします。事務局から説明をお願いします。



山本主幹）

   （文部科学省委託学びにおける先端技術の効果的な活用に関する実証事業について説明）

教育長）

   学校において研究会など行う時には、教育委員会のスタッフがマイクやカメラなどのセッ

トしたり、コンピューターを調整している。職員が手伝いに行かなくてもスイッチを入れ

  るだけでカメラ等が作動するように設定することで先生方も随時できるようなものを整備

していくものです。全国の学校が使うためにはどういう機材を使い、どういうすればいいの

かというノウハウを研究の一つとして、全国に普及するよう示していくものです。

教育長）

   何かご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議５ 学校における働き方改革取組方針に基づく各指標の状況についてを議題と

します。事務局から説明をお願いします。

林主幹）

   （学校における働き方改革取組方針に基づく各指標の状況について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議６ 避難確保計画についてを議題とします。事務局から説明をお願いします。

山本主幹）

   （避難確保計画について説明）

教育長）

   学校では、火災訓練、地震、不審者対応など取り組んでいます。今後、水防、土砂災害な

どを含め、学校危機管理マニュアルに基づき、適切な処理、対応していただくよう指導して

いきたいと考えています。

教育長）

   何かご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議７ その他については、上殿連合自治会役員との学校適正配置説明会の報告及び

意見交換を行います。事務局から説明をお願いします。



教育次長）

   （上殿連合自治会役員との学校適正配置説明会の報告について説明）

清胤委員）

   保護者の方や自治会役員の方もほぼ統合への思いを強くもたれていることが分かりまし

た。そのうえで、慎重かつ早く来年度には統合するように本年度中には、細かい打ち合わ

  せを進めていくべきだと思います。受け入れ側の戸河内小学校の保護者、地域の方との説明

  会も同時にもたれるべきだと思います。

池野委員）

   筒賀小学校については単独で存続するということとなりますが、保護者の中には不安感を

もたれると思いますので、不安感を解消するための丁寧な説明する機会を造っていただくよ

うお願いします。

教育次長)
戸河内小学校の保護者、地域の方との説明会については、早く開催するよう日程調整を進

めているところです。筒賀小学校については、PTA 連合会役員説明会においても、筒賀小学

校の保護者から複式学級が解消できないことを懸念していると意見があり、筒賀小学校の保

護者の方のご理解をいただくよう説明会を実施させていただきたいと思います。

河本委員)
   コロナ禍で進めていけていない状況の中で、自治会の会長さんからの保護者の思いをくん

で統合を進めていく必要性を強くいただいたことや PTA 連合会からも協力して進めていく

ことなど皆さんから協力して進めていくことへの理解を得られているので、厳しいスケジュ

ールだと思いますが、統合に向け進めていくべきだと思います。

教育長)
   コロナ禍で地域、学校行事がほとんど出来ていない状況の中で、今後において地域も見通

しが見えていない中で地域活性化を進めていくには難しいと思われます。

     
教育次長)
  早急に説明会など進めていきたいと思います。PTA 会長などとも情報提供や意見交換を

行っており、保護者へも情報を提供していいだくなどことあるごとに説明しているところで

す。戸河内小学校の保護者からも早く統合して、子ども達が同じ校舎で学び合えることを期

待しているなどのご意見もいただいているところです。

教育長）

引き続き教育委員会としても統合に向けた取り組みを通して、地域の皆様からご理解と

ご協力をいただくよう進めていきたいと考えています。

教育長）

他にご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

  以上で報告協議はすべて終わりました。



次回の教育委員会議の日程調整をお願いします。

   

（次回の教育委員会議の日程調整）

１０月２２日金曜日ということでお願いします。

   以上で第９回教育委員会議を終わります。ありがとうございました。

                                             

（午前 10 時 42 分 閉会）


